Sujet: [INTERNET] contre la methanisation de grandvelle

Date: 19/03/2022 06:52

Pour: pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour.

Habitante de ce jolie village, je tiens à vous faire part de mon avis. Je suis contre ce projet de methanisation industrielle de grandvelle! Effectivement, la terre doit nourrir les hommes et les animaux et non une usine de gaz! De plus, ce fameux gaz va alimenter Besançon, avec des kilomètres de tuyau, ceci n'est vraiment pas logique...... Notre si beau village va perdre de son charme et en souffrir, la nature est primordiale et nous ne voulons pas de site industrielle et de camions sur nos route. Ces sites devraient être interdit définitivement car la production prévue est médiocre ceci n'est pas une solution !!!!!! La terre doit être protéger de ce genre de projet! Merci.

Mme pelletier cynthia.

Envoyé depuis mon mobile

1 sur 1 23/03/2022 11:30